

fraksi PKB Setuju Rapeda Perubahan APBD Tahun Anggaran 2023 untuk Dibahas dan Ditetapkan pada Tahapan Selanjutnya

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID

Sep 20, 2023 - 15:59



PANGANDARAN JAWA BARAT - Setelah kami menerima draft Rancangan Peraturan Daerah tentang Perubahan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Kabupaten Pangandaran tahun anggaran 2023 satu jam sebelum pelaksanaan paripurna ini berlangsung, maka kami belum sempat mencermati draft tersebut secara keseluruhan, dengan ini kami tanpa mencermati draft tersebut maka

“dengan ucapan bismillahirrohmanirrohim” kami fraksi partai kebangkitan bangsa setuju Rapeda tentang Perubahan APBD

Tahun Anggaran 2023 untuk dibahas dan ditetapkan pada tahapan selanjutnya dengan catatan dalam merencanakan kegiatan atau pembangunan dalam anggaran perubahan tahun 2023 ini harus memperhatikan atau berpedoman terhadap hasil pemeriksaan BPK RI agar devisa diakhir tahun anggaran ini bisa ditekan dengan cara melakukan evaluasi kegiatan.

Demikian dikatakan Encep Najmudin SH saat menyampaikan pandangan umum Fraksi Partai Kebangkitan Bangsa atas penjelasan bupati pangandaran terhadap Rancangan Peraturan Daerah tentang Perubahan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Kabupaten Pangandaran Tahun Anggaran 2023, bertempat di gedung Paripurna DPRD Pangandaran, Selasa (19/09/2023).

Disampaikannya bahwa, setelah kami menerima draft rancangan peraturan daerah tentang perubahan anggaran pendapatan dan belanja daerah kabupaten pangandaran tahun anggaran 2023, satu jam sebelum pelaksanaan paripurna ini berlangsung maka kami belum sempat mencermati draft tersebut secara keseluruhan.

Akan tetapi, walaupun kami tanpa mencermati draft tersebut, “dengan ucapan bismillahirrohmanirrohim” kami fraksi partai kebangkitan bangsa setuju Rancangan Peraturan Daerah tentang Perubahan APBD tahun Anggaran 2023 untuk mendapat pembahasan pada tahapan selanjutnya dengan catatan: dalam merencanakan kegiatan atau pembangunan dalam anggaran perubahan tahun 2023 ini harus memperhatikan atau berpedoman terhadap hasil pemeriksaan BPK RI agar devisa diakhir tahun anggaran ini bisa ditekan dengan cara melakukan evaluasi kegiatan,” katanya.

Tambah Encep,
demikianlah Pandangan Umum Fraksi Partai Kebangkitan Bangsa, kami sampaikan terima kasih atas segala perhatian, semoga semua hal yang kita lakukan senantiasa bermanfaat serta ada dalam limpahan rahmat dan maghpiroh Allah SWT. aamiin.

Peduli umat, melayani Rakyat,” ujarnya.

Parigi, 19 September 2023,
Fraksi Partai Kebangkitan Bangsa
Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten Pangandaran

- Haer, S.Pd.i (ketua)
- Encep Najmudin.SH ,(sekretaris)